

Cuba inscribió a 365 atletas en Panamericanos de Santiago



Panamericanos de Chile

Santiago de Chile, 13 oct (JIT).- En definitiva suman 365 los atletas inscritos por Cuba para incursionar en 38 de las pruebas para los XIX Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

José Antonio Miranda, director general de alto rendimiento del Inder, explicó a JIT que durante el despacho con Chile se confirmó que la Isla tendrá presencia en 227 de las 425 pruebas incluidas en el programa.

El también subjefe de misión añadió que, a tono con una tendencia acentuada en los últimos años, son más las pruebas que una nómina que pretende conquistar entre 18 y 22 cetros.

Sostuvo que durante este jueves los miembros de la avanzada cubana despejaron otros asuntos, incluidos el alojamiento y los requerimientos de hospedaje en función de los flujos de llegadas y salidas.

«Encontramos mucha profesionalidad y disposición a contribuir a que los principales protagonistas del evento disfruten», comentó Miranda, quien restó importancia a ciertos retrasos en la puesta en marcha de la villa.

«Cierto que durante la llamada preapertura todavía no estarán listos determinados servicios, pero se observa un avance duro para que todo esté resuelto para el próximo 16 de octubre», aseveró.

Ratificó que ese día arribará el primer segmento de la delegación cubana, signada por la presencia de las selecciones

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/336364-cuba-inscribio-a-365-atletas-en-panamericanos-de-santiago>



Radio Habana Cuba